

signe de vie qu'à depuis trente ans, donné à son pays et à sa famille, un canadien à qui Dieu inspira la généreuse pensée de quitter sa patrie et de renoncer à sa famille, pour se consacrer à Dieu, dans un Ordre très austère, afin d'y vivre dans la retraite, la pénitence et la prière.

En faisant ainsi connaître qu'il n'était pas mort à la vie, quoiqu'il fut mort au monde et enseveli dans la solitude, il exprime, dans les termes suivants, le bonheur dont il était comblé :

LA TRAPPE.

“ Lieu chéri du Seigneur où l'Esprit-Saint préside.